
会 議 録（概要） 

 

会議の名称 学校給食センター運営会議 

開催日時 
令和 6 年 3 月 28 日（木） 

15 時 30 分開会    16 時 15 分閉会 

場所 両津学校給食センター 会議室 

議題 

（１）令和 5 年度 学校給食に関する事業報告 

（２）令和 5 年度 学校給食の取り組み 

（３）令和 5 年度 決算報告 

（４）令和 5 年度 監査報告 

（５）令和 6 年度 給食費の徴収（案）について 

（６）令和 6 年度 学校給食の運営（案）について 

（７）令和 6 年度 学校給食費の通知（案）について 

（８）令和 6 年度 運営会役員（案）について 

（９）その他 

 ・令和 6 年度給食運営委員及び給食主任名簿の提出について 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場合は、そ

の理由） 

 

公開 

出席者 

 委員長 監査 平山 裕也（前浜小学校長） 

副委員長   浅井 健一（加茂小学校保護者代表） 

 委員     白藤 恵一（佐渡中等教育学校長） 

有本 勝彦（河崎小学校長） 

小川 義登（河崎小学校保護者代表） 

本間 英一（両津小学校長） 

後藤 修治（両津吉井小学校長） 

黒田 剛  (両津吉井小学校保護者代表) 

安藤 博通（加茂小学校長） 

石川 直樹（行谷小学校保護者代表） 

嶋見 靖之（両津中学校長） 

監査 後藤 利道（両津中学校保護者代表） 

小川 裕人 （前浜中学校校長） 

 坂 政巳（前浜小中学校保護者代表） 

岩﨑 浩史(新穂中学校校長) 

山本 陽子（新穂中学校長保護者代表） 

田村 綾子（佐渡中等教育学校保護者代表） 

 

  事務局   安藤 恵理（学校教育課学校給食係主任） 

 夏井 紗野（栄養教諭） 

 川内 優子（調理主任） 

欠席者 
 宇留間 奨（両津小学校保護者代表） 

 永井 智祐（行谷小学校校長） 



会議資料 別紙の通り 

傍聴人の数 なし 

備考  

 

会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

委員長 

 

事務局 

 

 

事務局 

栄養教諭 

 

事務局 

 

 

監査委員 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

栄養教諭 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

開会のあいさつ 

 

（１）令和 5 年度 学校給食に関する事業報告 

議題について説明、質疑なし 

 

（２）令和 5 年度 学校給食の取り組み 

議題について説明、質疑なし 

 

（３）令和 5 年度 決算報告 

 議題について説明、質疑なし 

 

（４）令和 5 年度 監査報告 

 議題について報告、承認 

 

（５）令和 6 年度 給食費の徴収（案）について 

議題について説明、承認 

 

（６）令和 6 年度 学校給食の運営（案）について 

議題について説明、承認 

 

「５ アレルギー対応について」ただし教職員については対応しな

い 

アレルギー対応のことですが、教職員に対応しないのはなぜです

か？ 

 

学校給食は、児童生徒のためのものなので、教職員には対応しま

せん。調理場の規模や人員配置によって出来る出来ないもあるため、

それも対応出来ない理由の一つです。 

 

 

 アレルギーの教職員が校内にいた場合、アレルギー反応が出た際

には、学校側で対応するので心配はいりません。 

 

 



事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

副委員長 

（７）令和 6 年度 学校給食費の通知（案）について 

議題案について説明、質疑なし、承認 

 

（８）令和 6 年度 運営会役員（案）について 

議題案について説明 

委員長が異動等で都合が悪い場合は、次年度の委員長にお願いを

することがあります。今年度の委員長は、前浜小学校にお願いした

ため、令和 6 年度は佐渡中等教育学校に変更をお願いします。 

 

令和 8 年度、行谷小学校と新穂小学校が合併することになりました。 

 

令和 6 年度の輪番表を変更します。 

 

承認 

 

（９）その他 

 ・令和 6 年度給食運営委員及び給食主任名簿の提出について 

依頼内容について説明、質疑なし 

 

閉会のあいさつ 

 


